
令和 5年 11月 7日 

地域密着型サービス 第 3回運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…グループホームしんわ  

サービス種類…認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 5年 9月 26日 

開催場所…グループホームしんわ 

出席者 

事業所 2人 消防団 0人 

利用者家族 1人 地域代表者 0人 

松江市職員 1人 包括支援センター 人 

知見を有する者 1人 民生委員 2人 

議事 

外部評価について 

 

議題 

1、 社長挨拶 

2、 外部評価について 

3、 利用者の状況 

4、 質疑応答 

 

意見交換 

☆外部評価についての意見交換を行う。 

 ・しんわでは毎年看取りケアに積極的に取り組んでいる。最近は病院での最期を迎え

るより、自宅や施設での看取りを希望する人が増えてきた。半面、高齢者が長らく病

院で入院することが困難で、施設に入りたくても順番が来ないとか、費用の面で入居

が難しい。→松江市には訪問看護ステーションが 30 か所以上あるので看取りの対応

もできると思う。 

・家族と施設、職員同士の良い関係性が見える。→意見しやすい環境を作るように意

識している。 

・地元の業者をどんどん利用して、今後も地域の活性化に貢献してほしい。 

・災害対策について地域との協力体制はどうなっているか？→ＢＣＰは作成したが 

実際に災害が起きてみないと分からないこともある。地域の皆様のお力を借りると 

思うのでその時はよろしくお願いいたします。 

☆面会制限について→当面は現在のままで行なう。 

☆民生委員が参加する理由は？→地区の事を教えて頂いたり、施設の事を知っていただ

くための意見交換の場としている。 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。  ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


